

Will: ¡Te quieren regalar un retrato!

El artista Jesús Osorio Jácome tiene un regalo para Will Smith, un vibrante retrato que pintó en tres días. ¿Nos ayudas a lograr que el regalo llegue al actor?

REDACCIÓN GENTE
EL UNIVERSAL

● En redes sociales

Will Smith, si estás leyendo esta página, te tenemos un mensaje: ¡Jesús David Osorio Jácome tiene un regalo para ti! Aquí te asaltarán dos preguntas: primero, ¿quién es Jesús David Osorio Jácome? Y, segundo, pero no menos importante: ¿Qué regalo?

LA HISTORIA

Jesús David es diseñador de la Jorge Tadeo Lozano y

tiene 21 años. Verás, el lunes de la semana pasada, caminaba por el Centro Histórico

Jesús David asegura que ha tenido un apoyo masivo en redes sociales y no descarta que a través de Instagram o Facebook pueda llamar la atención de Will Smith, para finalmente entregarle su regalo. En Instagram, puedes encontrar a Jesús como @piyuart.



Jesús David Osorio, de 21 años, tardó dos días en dibujar este retrato, que espera entregar al actor Will Smith. //FOTO: LUIS C. PRADO-EL UNIVERSAL.

y vio que una de las calles estaba convulsionada por las grabaciones de la película que tú protagonizas, 'Gemini Man', y enseñada se preguntó ¿por qué no hacerle un cuadro a Will Smith con ese estilo de retratos que practico desde el año pasado y que tanto le ha gustado a mis clientes?

Apenas regresó a su casa se puso en la tarea. Empezó a hacer lo que sabe hacer desde los siete años: jugar con colores y técnicas, combinar materiales como el acrílico, los marcadores y el aerosol. También se le ocurrió usar una técnica que se llama dripping, que es como salpicar pintura sobre el retrato, y

todo en colores vibrantes, como los atardeceres de Cartagena. Pintó en colores cálidos, pero también en el frío azul de nuestro Mar Caribe, que ya tú navegaste con tu hijo Jaden.

Jesús David terminó el cuadro en tres días, de manera que el miércoles lo tenía listo para entregarlo al

ENTREVISTA + VIDEO



Escanea este código con su celular para ver un video sobre Jesús.

nuevo dueño, es decir tú, pero la tarea ha sido titánica. Imagínate que se fue uno de esos días de la semana pasada al Centro con cuadro en mano y allá estuvo desde las 11 de la mañana, bajo el delirante sol cartagenero y estuvo sin probar bocado hasta las 7 de la noche, pero no pudo llegar hasta ti, así que se tuvo que devolver para la casa con el cuadro. Y así le pasó al día siguiente, y ojalá a la próxima sí te encuentre.

"Quiero entregárselo de frente, a ver si me tomo una foto con él y que él se lleve un detalle de Cartagena, porque en este cuadro lo que quisiera plasmar fue unos colores muy vivos que representarían a Cartagena, el azul del mar, los colores cálidos y también unos colores fluorescentes, que los vemos mucho en la champeta y es muy característico de la ciudad.

"Se lo hago con mucho cariño y ojalá se lo pueda llevar, quiero que se lleve un recuerdo muy bonito de Cartagena", nos dice Jesús que te digamos.

DICE NACHO

"Temo por la estabilidad de mi familia en Venezuela"

EFE
SAN JUAN DE PUERTO RICO

El cantante venezolano urbano Nacho admitió ayer en San Juan, donde promociona la remezcla de 'No te vas', que teme por "la estabilidad" de su familia que aún permanece en su país natal, al enfrentar los problemas sociales, así como la escasez de productos básicos y de comida. Nacho contó que aún tres de sus nueve hermanos mantienen residencia en Venezuela, mientras los demás residen en Chile, República Dominicana y los Estados Unidos.

"Mis hermanos son prósperos, se han graduado y estudiado. Las limitaciones que han tenido son de escasez, que no consiguen algún producto para comer o que quieran utilizar, cosas básicas como jabón, desodorantes, artículos necesarios para el aseo", detalló Miguel Ignacio Mendoza Donatti, nombre verdadero de Nacho. El menor de esos nueve hermanos se ha convertido en una de las voces de mayor crítica contra el Gobierno de Nicolás Maduro, desde que éste tomó el poder tras el fallecimiento de Hugo Chávez. "Sueño con libertad, pro-

greso y cambio de presidentes. Necesitamos una nueva oportunidad o una nueva esperanza", enfatizó Nacho, quien afirmó que las próximas elecciones venezolanas, que se llevarán a cabo el próximo 20 de mayo, las ganará Maduro, pero de manera fraudulenta. "El progreso lo veo detenido, noto mucho miedo de la gente en la calle con expresarse y la gente está temerosa, ante toda ley que el Gobierno quiera imponer", agregó. "Hay que seguir denunciando. La única manera de callarme es que se me acabe



"Es incómodo vivir con hombres armados sembrando el terror", afirmó el exmiembro del dúo de Chino y Nacho.

la vida. Tenemos bellas naturales, recursos, recursos humanos, y necesitamos vernos en una evolución por este régimen que han acabado con tantos", resaltó el joven artista

de 34 años y padre de cuatro hijos. El artista venezolano dijo que visitó Venezuela "hace varios meses", y que cada vez que regresa a su país, siente

persecución gubernamental desde que llega al aeropuerto y tiene que estar huyendo "porque tiene organizaciones armadas" que lo persiguen hasta donde se hospeda.



La familia del músico declaró estar conmovida, pero pidieron parar las ofrendas. //FOTO: KIRSTY O'CONNOR-AP.

PIDE FAMILIA DE GEORGE MICHAEL

Fans, por favor, retiren ofrendas

AP
LONDRES

La familia de George Michael está pidiendo a sus seguidores que retiren las flores, fotos y otras ofrendas dejadas afuera de las dos casas del difunto cantante. Un terreno cubierto de césped frente a la casa de Michael en Londres está adornado con ramos, velas, ban-

deras y mensajes escritos en honor del músico fallecido en diciembre del 2016. Ofrendas similares han sido dejadas frente a su residencia en Goring, a 80 kilómetros (50 millas) de Londres, donde Michael murió. En un mensaje publicado el miércoles en el sitio web de Michael, su padre, hermanas y amigo David Austin se expresaron conmovidos por

los homenajes, pero dijeron que sentían que no podían pedirles a los vecinos "que sigan aceptando como algo normal que los memoriales, tan personales para todos ustedes, permanezcan como y donde están por más tiempo". Pidieron a los fans que los retiren de aquí al 27 de mayo, y que dejen cualquier cosa que deseen que ellos se queden.

DISCO DE ORO Y TENDENCIA EN REDES

Mike Bahía triunfa con 'Quédate aquí'

REDACCIÓN GENTE
EL UNIVERSAL

El año 2018 ha sido uno de los mejores en la carrera de Mike Bahía. El cantante lanzó hace pocas semanas su más reciente sencillo, llamado 'Quédate aquí', y le ha ido tan bien a la canción que acaba de obtener Disco de Oro en Colombia.

Y, por si fuera poco, el video se convirtió en tendencia en redes sociales. 'Quédate aquí' fue grabado en el Parque Regional Ecoturístico Arví (Parque Arví), un bello paisaje ubicado en Santa Elena (Medellín, Colombia), un lugar abierto que exalta la riqueza cultural y ambiental, así como el patrimonio arqueológico, la tradición sillettera y el emprendimiento de los antioqueños. La trama de este video se desarrolla en una camioneta antigua con un grupo de desconocidos unidos por la música y una sencilla historia de amor.



Mike Bahía, cantante colombiano, nacido en Cali, triunfador en el género urbano.

Mike Bahía es hoy en día una de las promesas más fuertes del exitoso género urbano, con su esencia y siempre buena actitud se ha

ganado un espacio importante en el mundo musical y sigue pisando fuerte en el ámbito nacional e internacional.